



御在所の風

9

志布志市立田之浦小学校
学校だより 文責：榎 宏三
令和2年9月25日発行

教育目標 「心豊かで、たくましい体を持ち、自ら学ぶ『田之浦の子』を育成する」
校訓 「やさしく（キラキラ） かしく（ハキハキ） たくましく（キビキビ）」
めざす子どもの姿 「思いやりの心を持ち、相手を尊重できる子」
「自ら学び、考え、粘り強く学習を続ける子」「命の大切さを知り、自ら鍛える子」



校長室より

子どもたちの伸びをほめる！！

～ 秋は読書に チャレンジ ～

校長 榎 宏三

暑かった夏がようやく終わり、200段階にはヒガンバナが咲き、秋の気配を感じる季節となりました。朝夕涼しくなり、寒暖差が激しくなる時期です。体調管理には十分気をつけてください。特に、夜中に予想以上に気温が下がり風邪をひいてしまうこともよくあります。9月20日（日）に、秋季大運動会を行いました。朝まで雨が降っていて心配されましたが、計画通り実施することができました。今年度は、新型コロナウイルス感染予防のため、学校単独での実施になりました。来年度は、ぜひ校区公民館合同での秋季大運動会が開催し、地域の皆さんと一緒に楽しい時間を過ごせることを祈っています。

さて、学校生活も速いもので6か月が過ぎ、ちょうど折り返し地点を過ぎました。何もかもが初めてであった1年生も、すっかり小学校の生活に慣れ、後数か月もすると次の1年生を迎える準備に入るようになります。本当に一年はあっという間に過ぎます。ただ、子どもたちは、様々なことにチャレンジをして、日々少しずつですが成長しています。これからも、進んでチャレンジしてほしいと思います。

その一つとして、「読書」に取り組んでほしいです。読書には、よい季節になりました。毎月の家庭学習強調週間には、20分間の読書を課題として出しています。県教育委員会では、「1日20分読書」運動を通して、「心に残る一冊の本」と出会えるよう読書活動の推進を行っています。御家庭ではなかなか時間がとれないかもしれませんが、家族で読書の時間を楽しめるようお子さんにも言葉かけをしていただければうれしいです。

このことと関連して、私からお勧めの本を1冊だけ紹介します。「12番目の天使」という本です。少年野球チームに入って、あまり上手でないけれど、前向きに絶対あきらめないで、一生懸命に取り組む少年の感動的な話なので、ぜひ読んでほしいです。

黄金色に光る稲穂、本格的な秋の到来です。学校では子どもたちの頑張る姿、協力する姿、思いやりの心が見られる姿など、意欲や気持ちが見られたら、そのよさを認め励ます教育活動を展開していきます。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



令和2年度全国学力学習状況調査から

先週、4月に6年生を対象に行われる予定でした全国学力学習状況調査を行いました。結果は以下のとおりです。

国語、算数とも、県や地区平均を大きく上回りました。この調査は、結果の善し悪しではありません。今後、この結果を基に、苦手な内容を復習したり、学習への取り組み方を見直したりする大事な調査でもあります。子どもたちは、1学期から学校や家庭で繰り返し学習プリントを積み上げてきました。問題の読解力や思考力が身に付いてきた成果だと思います。今後も中学校への進学に向けて継続した学力向上を行っていきます。家庭学習での見届けをお願いします。

〔学力調査〕

	地区比	地区	県比	県
国語	↑	69.1	↑	69.6
算数	↑	67.1	↑	70.1

※地区と県の数値は、9月24日現在登録している学校の正答率です。

〔本校の課題〕

- 国語では、修飾語と被修飾語の関係や文章で答える問題がもう少しでした。
- 算数では、分数の意味や割合、単位量当たりの大きさの理解や技能がもう少しでした。

〔これからの取組〕

- 授業や読書活動において、長い文章を読むことに慣れ読解力を高めます。
- 文章で答える問題等、思考力を必要とする問題プリントを継続して行います。
- 計算タイムやパワーアップタイム（学力向上タイム）で、間違えた問題を100点になるまで繰り返し復習させます。



とても助かりました！！

P.T.A.会員の方から、学校へ新型コロナウイルス予防のための非接触型体温計と消毒剤、熱中症予防飲料水の寄贈がありました。早速、運動会の練習や当日の検温に使わせていただきました。

～受賞おめでとう～

〔健康に関する標語〕

市特選 4年

〔県児童生徒作文コンクール〕

市特選 1年

市特選 4年

市特選 6年

〔市図画作品審査会〕

市特選 2年

市特選 3年

市特選 6年



クレイ先生 ありがとう

市外国語指導助手であるクレイ先生の最後の授業が9月14日（月）にありました。クレイ先生から3年間、英語の読み書きやゲームなどを通して、英語の面白さを分かりやすく教えていただきました。最後の授業では、楽しくジェスチャーゲームをしました。また、子どもたちが書いたクレイ先生へのお礼のメッセージカードを渡しました。君たちのことはこれからずっと忘れないとクレイ先生はずっと笑顔でした。



10月の主な行事



- 1日（木） 教育相談月間
- 9日（金） 家庭学習強調週間（～15日）
- 10日（土） いもほり
- 12日（月） 冬服更衣準備期間
- 13日（火） 食育指導（1～4年）・交流給食
- 15日（木） 租税教室（5・6年）
- 19日（月） 冬服更衣
- 20日（火） 三校交流〔中学年〕 zoomによる授業
- 23日（金） 三校交流〔高学年〕 zoomによる授業
- 27日（火） がんがらちゃん



※ コロナウイルス感染拡大防止のため変更することがあります。